

Anbauprojekt Pflegezentrum Bauma 2017

Absichtserklärung

Das Pflegezentrum Bauma hat sich in den letzten Jahren ergänzend zu einer in der Fachwelt geschätzten Langzeitinstitution für Menschen mit erweiterten Bedürfnissen entwickelt, bei denen andere Pflegeheime häufig an ihre Grenzen stossen.

Die Pflegezentrum Bauma AG konkurrenziert die umliegenden Alters- und Pflegeheime nicht, im Gegenteil, wir bieten ihnen an sie personell und durch das Nutzen von Synergien zu unterstützen.

Mit dem Anbau werden wir in erster Linie das Bedürfnis nach den vorhandenen Plätzen sichern. Dieses Bedürfnis ist aus dreierlei Gründen gegeben:

1. Aus Komfortgründen und, weil es dem Wohlbefinden diverser Bewohnerinnen und Bewohner dienlich ist, vergeben wir Doppelzimmer auch als Einzigerzimmer.
2. Doppelzimmer werden laufend auch baulich in Einzigerzimmer umgewandelt und mit zusätzlichen sanitären Anlagen ausgerüstet, wodurch notwendige Pflegeplätze „verloren“ gehen.
3. Eines unserer Häuser ist nur gemietet. Mit dem Anbau sichern wir auch dessen Betten nachhaltig.

Unsere Pflege- und Betreuungsplätze sind ein grosses gesellschaftliches Bedürfnis, dem wir mit dem Anbau nachhaltig weiterhin entsprechen wollen.

Die Heimleitung, 06. Februar 2017

